

Forums pour les consommateurs

Prise de Taz qui a mal tournée

Par Profil supprimé Posté le 06/06/2020 à 12h37

Bonjour , nous avons un soucis suite a une prise d'un premier taz mercredi à 10h (nous avions déjà consommer dans le passé) avec une amie (un DHL) second taz vers 15h (un redbull), mon amie en a pris la moitié d'un bleu en plus, un différent (un barça, apparemment moins fort) redescente sans soucis pour moi, j'ai mangé un peu le soir, mais horrible pour mon amie qui en avait pris + : Bad trip , gros maux de tête , maux de ventre , gros coup de chaud une température tellement éléver que même allonger au sol avec des glaçons cela aura mis 4h + redescente terrible avec le sentiment d'être hors du temps irréel toujours présent pour elle d'ailleurs ne trouve toujours pas de solution pour se sentir mieux :/ (la dépression est également toujours présente 3-4 jours après . Je pense quelle était peut êtres en surdose enfin dites moi ce que vous en pensez ... Elle ne sait pas quoi faire non plus ... Ensuite prise d'un peu plus d'un quart du fameux taz bleu, censé être moins fort, le jeudi (lendemain) vers 13h30 pour moi, suivi d'une montée atroce où j'ai cru mourir (j'ai essayé de me faire vomir, j'ai failli appelé les pompiers) mais quasi pas de défoncे après... j'ai fumé un joint l'après midi, me suis forcé à manger un peu le soir vendredi, levé compliqué, de légers malaises, tremblements, pas faim, je suis sortie et je me sentait très faible, mais rien d'alarmant. c'est le soir, en rentrant chez moi, que j'ai commencé à trembler beaucoup, et à ressentir comme des fourmillements dans mon crâne, je n'arrivais plus à me lever, et ça s'empirait au fur et à mesure (nausées fortes, malaises au lever, tremblements...) je me suis donc forcée à dormir pour que ça passe. samedi matin, au réveil, les fourmis sont revenus doucement, comme les nausées, j'ai pris une douche qui a légèrement calmé les symptômes, et je me suis forcée à boire du jus de fruit et à manger un peu de pain, puis je me suis recouchée, car trop faible pour rester debout. je voudrais donc savoir ce qui a pu se passer, à quoi ça peut être du (overdose ?), et si il y a quelque chose à faire, ou si ça va passer

1 réponse

Antigone - 12/06/2020 à 22h03

bonsoir Anonyme2300 ,

Je comprends pour l'avoir en quelques sortes vécue.

Assurez-vous, si possible de la nature du TAZ. OD je ne le sais, mais bad-trip oui !! Les amphétamines, sont des toxiques qui s'évacuent très rapidement de l'organisme...

Bonne continuations à vous !